

Unedited Beta Version © Frank Wentz 2023

Finding Freedom Ministries Inc. [757-472-2727](tel:757-472-2727)  
[757-472-2728](tel:757-472-2728)

Deliverance Training Manual Inc.

Manual de Entrenamiento / Ministerio de Liberación verdadera

## **Sesión 1:** Introducción y requisitos para la liberación

Candidatos para la liberación Deben haber aceptado a Cristo como su Salvador. Cristo debe ser el Señor de su vida, o deben estar listos para hacerlo Señor de sus vidas. Deben estar dispuestos a vivir "limpios". Deben perdonar completamente a todos. Deben estar dispuestos a renunciar a las relaciones impías (lazos del alma). Deben confesar cualquier pecado no confesado (esto es en privado). Deben salir de acuerdo con las religiones y creencias erróneas. Deben estar activos en una iglesia local.

**Salvación:** El candidato debe darte una profesión de fe y un testimonio de su conversión. Su conversión debe declarar que reconocieron que estaban separados de Dios a causa del pecado sin camino al cielo. Deben haber confesado su pecado. Y deben haber puesto a Cristo como Señor de su vida.

**Aviso: Conducir una liberación completa en un candidato sin salvación puede tener graves consecuencias.**

La liberación es para el creyente o para la conversión de un incrédulo. Mateo 15:22-28 NVI vs. 22 Una mujer cananea de aquella vecindad se acercó a él y le gritó: «¡Señor, Hijo de David, ¡ten misericordia de mí! Mi hija está poseída por un demonio y sufre terriblemente». 23 Jesús no respondió ni una palabra. Entonces sus discípulos se acercaron a él y le rogaron: "Despídela, porque sigue clamando tras nosotros". 24 Él respondió: —Solo a mí me enviaron a las ovejas perdidas de Israel. 25 La mujer se acercó y se arrodilló ante él. «¡Señor, ayúdame!», dijo ella. 26 Él respondió: «No está bien tomar el pan de los hijos y echárselo a los perros». 27 —Sí, así es, Señor —dijo ella—. "Hasta los perros comen las migajas que caen de la mesa de su amo". 28 Entonces Jesús le dijo: —¡Mujer, tienes mucha fe! Su petición ha sido concedida". Y su hija fue sanada en ese momento.

La liberación completa de una persona que no es salva permitirá que la "casa" sea barrida y que lo demonios regresen siete veces peor.

Mateo 12:43-45 NVI 43 "Cuando un espíritu impío sale de una persona, va por lugares áridos buscando reposo, y no lo halla. 44 entonces dice: "Volveré a la casa que dejé". Cuando llega, encuentra la casa desocupada, barrida y puesta en orden. 45 entonces va y lleva consigo a otros siete espíritus más poderosos que él, y entran y habitan allí. Y la condición final de esa persona es peor que la primera. Así será con esta generación malvada".

**Sesión 2:** áreas de entradas (Portones) y "Derechos Legales" Son puertas abiertas en donde los Opresores entran para oprimir: Refiérase a la lista de Don Dickerman en la página 218 de Cuando los cerdos se mudan

"Derechos legales" de los demonios que deben ser quebrantados

Falta de perdón: Esta es una de las más importantes. En la parábola del siervo que no perdona en Mateo 18, el rey entregó al siervo que no perdona a los torturadores. Esto es lo que nos sucede cuando nos aferramos a la amargura, al odio y a la falta de perdón hacia los demás. Este es el máximo insulto a Dios, ya que Él dio a Su Hijo como sacrificio para que nosotros tuviéramos el perdón. Debido a esto, Dios permite que seamos entregados a los verdugos si nos negamos a perdonar. Nuestra falta de perdón les da a los demonios el derecho legal de establecer reinos opresivos.

Mateo 18:31-35 La parábola del siervo que no perdona Viendo sus consiervos lo que pasaba, se entristecieron mucho, y fueron y refirieron a su señor todo lo que había pasado. Entonces, llamándole su señor, le dijo: Siervo malvado, toda aquella deuda te perdoné, porque me rogaste. ¿No debías tú también tener misericordia de tu consiervo, como yo tuve misericordia de ti? Entonces su señor, enojado, le entregó a los verdugos, hasta que pagase todo lo que le debía. Así también mi Padre celestial hará con vosotros si no perdonáis de todo corazón cada uno a su hermano sus ofensas.

Para romper esto, debes hacer que el candidato perdona a cualquiera que no ha perdonado. Esto es bastante simple. No intentes complicarlo. Pídeles que hagan una lista mental de aquellos que necesitan ser perdonados y luego revisen la lista y perdonen a cada persona en su mente. No necesitan ser específicos sobre la razón, solo necesitan perdonar para quebrantar el derecho legal. Asegúrate de que se perdonen a sí mismos.

Marcos 11:25 Cuando estéis orando, perdonad si tenéis algo contra alguien, para que también vuestro Padre que está en los cielos os perdona a vosotros vuestras transgresiones.

**Oración para el perdón:** Señor, elijo perdonar a todos aquellos que han pecado contra mí, me han lastimado o incluso han abusado de mí. Me arrepiento de toda falta de perdón y lo confieso como pecado. Señor, quiero perdonar específicamente ( **nombra a las personas a las que te haya costado perdonar**) y también elijo perdonarme a mí mismo. Gracias por tu gracia, misericordia y amor. Amén

**Lazos del alma:** El candidato debe confesar cualquier relación impía o relación sexual fuera del matrimonio como pecado y romper el lazo del alma con esa persona. 1 Samuel 18:1 Después que David terminó de hablar con Saúl, Jonatán se hizo uno en espíritu con David, y lo amó como a sí mismo. I Corintios 6:16 ¿No sabéis que el que se une a una ramera es uno con su cuerpo? Porque dice: Los dos serán una sola carne.

Génesis 2:24 Por eso el hombre deja a su padre y a su madre y se une a su mujer, y llegan a ser una sola carne. Efesios 5:31 Por esto dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne. **Oración para romper las ataduras del alma** Señor, quiero renunciar a toda relación impía en la que he enterrado y reconocerla como pecado. ordeno a cada parte de mí que fue dada a otro que regresé, y devuelvo cada parte de otro que he tomado. En el nombre de Jesús, rompo todas las ataduras impías del alma en que me he involucrado y elijo ser libre de todas ataduras del alma. Amén.

**Pecado no confesado:** Es esencial que el candidato confiese todos los pecados ante Dios. Sin embargo, no necesitan confesar estos pecados en voz alta; Debes darles tiempo para que examinen su vida en silencio, confesando cualquier cosa que reconozcan como pecado antes de que comience la liberación.

1 Juan 1:9 Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados y limpiarnos de toda maldad. Creencias erróneas: Muchas personas tienen creencias erróneas sobre sí mismas. Estas creencias pueden traer ligamentos demoníacos que pueden usar estas creencias como su derecho legal a permanecer atados a su alma y cuerpo. Los siguientes son ejemplos de creencias erróneas: Soy un error, Soy un fracaso, Soy feo, Soy perverso, No valgo nada, Debo ser perfecto, nadie

me quiere, Solo causo daño, Tengo TDA (Trastorno por Déficit de Atención) No puedo cambiar, Siempre estoy enojado. Para romper esto, haz que la persona renuncie a sus creencias erróneas y las confiese como pecado. "Renuncio a la creencia de que soy un fracasado y lo confieso como pecado". Los candidatos deben estar dispuestos a renunciar a las creencias con las que pueden haber vivido toda su vida. Si no dejan de estar de acuerdo con estas creencias, entonces es posible que no puedas expulsar al grupo de demonios. "No se puede echar a sus amigos"

El uso de objetos impíos para conectarse con Dios o para traer sanidad. Muchas personas usarán objetos impíos en la oración o para la sanidad que permitirán apegos demoníacos en su vida. Por lo general, esto se presenta como un espíritu de brujería o Kundalini. Esto puede incluir cosas como velas, incienso, salvia, aceites esenciales, cristales o incluso vitaminas. La gente alegara contigo y dirán que muchos de estos artículos son creados por Dios y no pueden provocar un espíritu de brujería. No son los objetos los que traen los apegos, es la persona que confía en estos elementos para conectarse con Dios o traer sanidad. Específicamente, los aceites esenciales y las vitaminas pueden provocar reinos de falsa sanidad, ya que pueden usarse para reemplazar la sanidad bíblica. Pídele a la persona que renuncie el uso de cualquier objeto usado para conectarse con Dios. Del mismo modo, pídeles que renuncien al uso de cualquier cosa que pueda usarse para reemplazar la sanidad bíblica.

#### **Por ejemplo:**

Señor, renuncio al uso de velas para conectarme con Dios. Confieso esto como pecado y pido perdón.

Señor, renuncio a mi dependencia de los aceites esenciales o vitaminas que han reemplazado tu poder curativo en mi vida. Confieso esto como pecado y pido perdón.

Muchas veces en el proceso de la liberación el candidato te resistiera en esta área. Si hay un uso impío de estos artículos, se manifestaran en la liberación. Los espíritus de la brujería o de la falsa sanidad reclamarán esto como su derecho legal, y la persona tendrá que renunciar a estas cosas para que estos reinos sean expulsados. Además, el yoga, incluido el yoga cristiano y la meditación de la nueva era, traerá un espíritu llamado Kundalini. El yoga utiliza antiguas posiciones corporales utilizadas en la adoración de demonios. Hay que renunciar a ella.

**Maldiciones** (generacionales, pecados de antepasados, juramentos impíos y maldiciones de palabras) El proceso de romper maldiciones no debe ser ritualizado. Debería ser bastante simple. Muchos creen que, en lo físico, la mayoría de las veces las palabras tienen poco poder. Esto se nos ha inculcado desde la infancia. (Soy de mantequilla/soy de teflón y todo lo que me digan se me resbala.) En el ámbito espiritual, las palabras tienen una gran autoridad. Hay muchos tipos de maldiciones que pueden existir sobre una persona. Puede haber maldiciones generacionales de pecados de nuestros antepasados, maldiciones de palabras como gordo o perezoso, maldiciones del ocultismo como el vudú, la santería, la hechicería y maldiciones de brujas y brujos. También hay juramentos impíos que se pueden hacer con sociedades secretas como la masonería, las fraternidades y las hermandades. Muy pocos reconocen el poder que se da con las palabras habladas. Las Escrituras explican esto en Proverbios 18:21 y Mateo 12:37. nuestro enemigo entiende este poder. Para romper maldiciones eficazmente y derrotar al enemigo, debes entender el poder que se te ha dado a través de tus palabras en el nombre de Jesús.

**Opresión de la masonería contiene lo siguiente:** Miedo a una soga sobre el cuello, muerte por asfixia, asma, alergias, problemas respiratorios, problemas oculares, problemas de garganta, problemas digestivos, ataque cardíaco, violación sexual, asesinato, confusión y muerte por apuñalamiento, Proverbios 18:21 nos dice que nuestras palabras pueden traer muerte o vida. Mateo 12:37 Las palabras

que digas te absolverán o te condenarán. Maldiciones generacionales (Pecados de padres y antepasados) Éxodo 20:5 NVI 5 No te inclinarás ante ellos ni los adoraréis; porque yo, Jehová tu Dios, soy un Dios celoso, que castigo a los hijos por el pecado de los padres hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen, Éxodo 34:7 7 que guarda misericordia a millares, que perdona la iniquidad, la rebelión y el pecado, y que de ningún modo tendrá por inocente al malvado; que visita la iniquidad de los padres sobre los hijos y sobre los hijos de los hijos, hasta la tercera y cuarta generación. Números 14:18 NVI 18 El Señor es lento para la ira, abundante en amor y perdona el pecado y la rebelión. Sin embargo, no deja impune a los culpables; Él castiga a los hijos por el pecado de los padres hasta la tercera y cuarta generación". Deuteronomio 5:9 NVI 9 No te inclinarás ante ellos ni los adoraréis; porque yo, el SEÑOR tu Dios, soy un Dios celoso, que castigo a los hijos por el pecado de los padres hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen,

**Oración para romper los pecados y maldiciones generacionales** Señor, ahora mismo pido que todos los pecados de mis padres y antepasados y todas las maldiciones adjuntas sean traídas ante ti. Sabemos que la sangre de Tu Hijo cubre todos los pecados y convierte cada maldición en una bendición. Señor, confieso y denuncio los pecados de mis antepasados, y pido que la sangre de Tu Hijo se aplique a cada pecado y maldición en mi linaje rompiendo todo derecho legal del enemigo. Padre, gracias por perdonar estos pecados y separarme de las maldiciones sobre mi vida. Amén.

### **Sesión 3:** Operando en los Tribunales del Cielo

Gálatas 3:13-14 "Pero Cristo nos ha librado de la maldición pronunciada por la ley. Cuando fue colgado en la cruz, tomó sobre sí mismo la maldición por nuestras malas acciones. Porque está escrito en las Escrituras: "Maldito todo el que es colgado de un madero". Por medio de Cristo Jesús, Dios ha bendecido a los gentiles con la misma bendición que prometió a Abraham, para que nosotros, los creyentes, recibamos el Espíritu Santo prometido por medio de la fe".

Juan 5:14-15 "Y estamos seguros de que Él nos oye cada vez que pedimos algo que le agrada. Y como sabemos que Él nos escucha cuando hacemos nuestras peticiones, también sabemos que Él nos dará lo que pedimos".

Lucas 18:1-8 En la parábola de la viuda persistente, se nos da el ejemplo de Dios sentado como juez concediendo las peticiones de su pueblo. Esta escritura también dice que Él concederá justicia rápidamente. Una vez que se haya dado el veredicto, la justicia llegará rápidamente.

Un día, Jesús les contó a sus discípulos una historia para mostrarles que siempre debían orar y nunca darse por vencidos. "Había un juez en cierta ciudad", dijo, "que ni temía a Dios ni se preocupaba por la gente. Una viuda de aquella ciudad se le acercó repetidas veces, diciendo: "Dame justicia en esta disputa con mi enemigo". El juez la ignoró por un tiempo, pero finalmente se dijo a sí mismo: "No temo a Dios ni me preocupo por las personas, pero esta mujer me está volviendo loco. ¡Me voy a asegurar que se le haga justicia, porque me está agotando con sus constantes peticiones!". Entonces el Señor dijo: "Aprendan una lección de este juez injusto. Incluso él tomó una decisión justa al final. Entonces, ¿no crees que Dios seguramente dará justicia a su pueblo escogido que clama a él día y noche? ¿Seguirá posponiéndolos? ¡Les digo que él les concederá justicia rápidamente! Pero cuando vuelva el Hijo del Hombre, ¿cuántos encontrará en la tierra que tengan fe?

Salmos 82:1 "Dios preside el atrio del cielo; Él pronuncia juicio sobre los seres celestiales".

Apocalipsis 19:11 Esta escritura nos dice que el cielo está abierto para nosotros. Nuestro rey es fiel y verdadero. Él juzga y emite veredictos y hace la guerra en nuestro nombre. Esto se hace en un orden específico: petición, juicio, guerra. Así es como debemos acercarnos a los tribunales. Haz nuestra petición, obtén un juicio, y luego ve a la guerra en liberación. "Entonces vi el cielo abierto, y un caballo blanco estaba parado allí. Su jinete fue llamado Fiel y Verdadero, porque juzga con justicia y hace una guerra justa". Esta escritura nos dice que el cielo está abierto para nosotros. Nuestro rey es fiel y verdadero. Él juzga y emite veredictos y hace la guerra en nuestro nombre. Esto se hace en un orden específico: petición, juicio, guerra.

Génesis 50:15-17 Jacob intercedió por sus hijos y pidió perdón por sus pecados. Entonces los hermanos de José vieron que su padre había muerto, y dijeron: "¿Y si José nos guarda rencor y nos paga por todos los males que le hicimos?" Entonces enviaron un mensaje a José, diciendo: "Tu padre dejó estas instrucciones antes de morir: 'Esto es lo que debes decir a José: Te ruego que perdones a tus hermanos los pecados y las injusticias que cometieron al tratarte tan mal'. Ahora, por favor, perdona los pecados de los siervos del Dios de tu padre". Cuando le llegó el mensaje, José lloró.

Job 42:7-9 (Job representa a sus amigos delante de Dios) Después que Jehová hubo dicho estas cosas a Job, dijo a Elifaz el temanita: "Estoy enojado contigo y con tus dos amigos, porque no has dicho la verdad de mí, como lo ha hecho mi siervo Job. Tomad, pues, ahora siete toros y siete carneros, y id a mi siervo Job, y sacrificad un holocausto por vosotros. Mi siervo Job orará por ti, y yo aceptaré su oración y no te trataré según tu necesidad. No has dicho la verdad acerca de mí, como lo ha hecho mi siervo Job". 9 Elifaz, el temanita, Bildad, el suhita, y Zofar, el naamatita, hicieron lo que el Señor les había dicho. y el Señor aceptó la oración de Job.

#### Rompiendo maldiciones en los atrios del cielo

Sin embargo, las maldiciones se pueden romper individualmente; Hemos descubierto que todas las maldiciones pueden ser arrancadas de una persona atreves de yendo a los tribunales del cielo. Esto se hace abriendo un tribunal de juicio y pidiéndole a Jehová Dios que aplique la sangre de Su Hijo a las maldiciones, convirtiéndolas en bendiciones. Debe tener el permiso del candidato para hacer esto. pregúntele al candidato: "¿Puedo representarte en los atrios del cielo ante Jehová Dios?" Este es el proceso de romper las maldiciones:

Para empezar, pregúntale a Dios si puedes abrir un tribunal de juicio. Este es el mismo concepto utilizado en Job 42:7-9 donde se le permite a Job representar a sus amigos ante Dios y debido a la representación de Job en oración, no fueron juzgados. Deberías escuchar un sí en tu conciencia. Es posible que vea la corte en su mente. Puede parecerse al tribunal supremo con Jehová Dios sentado como juez principal junto con otros jueces que son santos sentados a ambos lados. Es posible que no vea la corte; No importa. Los alguaciles son ángeles. Pregúntele a Jehová Dios si puede representar al candidato a la liberación. Usted actuará como su abogado en la corte. Por lo general, tendrá un pensamiento de sí o no. Al estar delante de Jehová Dios, pida que las maldiciones contra esa persona sean llevadas a la sala del tribunal. Los alguaciles llevarán las maldiciones al tribunal. Es posible que veas cajas que contienen maldiciones que se llevan a la corte en Carros de archivos para salas de audiencias

Algunas personas incluso verán camiones llenos de cajas que contienen archivos de maldiciones. Cada persona puede ver algo diferente, o puede que no vea nada. Sin embargo, la sangre de Jesús ha pagado por todas nuestras maldiciones en la cruz, permitiendo que se conviertan en bendiciones; La sangre debe aplicarse a las maldiciones para que las maldiciones se rompan.

Gálatas 3:13-14 Cristo nos redimió de la maldición de la ley, hecho por nosotros maldición (porque está escrito: Maldito todo el que es colgado en un madero), <sup>14</sup> para que en Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzase a los gentiles, a fin de que por la fe recibiésemos la promesa del Espíritu.

Este es el mismo proceso que se usó en Egipto en la Pascua cuando la sangre se aplicó al marco de la puerta, destruyendo la maldición de la muerte del primogénito contra una casa. Romper esta maldición es lo que libero los israelitas de la esclavitud. Romper estas maldiciones sobre un candidato con el proceso de liberación es lo que libera al candidato de lo demoníaco. En Éxodo 12:13-28, en la Pascua, la sangre se aplicó al marco de la puerta destruyendo la maldición de la muerte de los primogénitos en una casa. Cuando una persona que es líder de su casa, aplica la sangre Jesús, rompe la maldición sobre todos los demás en la casa. Romper esta maldición es lo que libero a los israelitas de la esclavitud. Rompiendo estas maldiciones sobre un candidato a través de la liberación es lo que trae liberación de lo demoníaco.

En este punto, usted necesita pedirle a Jehová Dios que los alguaciles apliquen la sangre de Su Hijo a cada maldición, convirtiendo las maldiciones en bendiciones. Es posible que veas ángeles con cántaros derramando la sangre sobre las maldiciones, algunas personas con muchas maldiciones verán sus maldiciones siendo rociadas con sangre por los ángeles, algunos han visto la sangre pintada en sus maldiciones, otros quizás no verán nada. Por lo general, esto dependerá de los dones espirituales de la persona. Los creyentes llenos del Espíritu usualmente verán más. Cuando se aplica la sangre, convertirá cada maldición en una bendición. Entonces usted recibirá un juicio de Jehová Dios como el juez supremo de que las maldiciones han sido rotas y convertidas en bendiciones. Una vez más, esto no es complicado, así que no lo compliques. Oración para romper maldiciones Señor, ¿puedo abrir un tribunal de juicio? (Normalmente recibirás un sí en tu conciencia). Señor, mientras estoy frente a ti ahora, que se me permita representar a \_\_\_\_\_ (el candidato a la liberación) en la corte ante Ti hoy. Señor, quiero pedir que ahora mismo todas las maldiciones contra \_\_\_\_\_ be traigan a los tribunales por los alguaciles. (Espera a que las maldiciones sean llevadas a la corte.) Señor, pido que los alguaciles apliquen la sangre de Tu Hijo a cada maldición, convirtiéndolas en bendiciones. (Espere a que se aplique la sangre). Señor, ¿se ha aplicado la sangre y las maldiciones se han convertido en bendiciones? Normalmente recibirás un sí en tu conciencia). No solo puede usar este proceso para romper maldiciones de las personas, sino que también se puede usar para romper maldiciones de terrenos, iglesias, casas, etc. Es tan simple como llevar las maldiciones contra una casa o iglesia a los tribunales y que se les aplique la sangre para convertirlas en bendiciones. Los padres también pueden romper las maldiciones de sus hijos porque tienen toda la autoridad sobre sus hijos. Por lo general, no puede representar a alguien sin su permiso, a menos que tenga una discapacidad mental. A veces puede representar a personas mayores, con discapacidades mentales o mentalmente incompetentes en los tribunales. Lo único que tiene que hacer es preguntarle a Jehová si puede representar a alguien en los tribunales. Escucharás un sí o un no en tu conciencia.

¿Funciona esto realmente? ¡Sí! Cuando le preguntes a un demonio si tiene el derecho legal de estar en su anfitrión, te dirá que sí o que no. Cuando rompas las maldiciones en la corte, los demonios te dirán que ya no tienen un derecho legal vinculado a una maldición. Cuando se les pregunte, verificarán que su derecho legal fue anulado en la corte. Aunque esto funciona con las maldiciones generacionales, no rompe la falta de perdón. El perdón para los demás debe venir del candidato al principio de la liberación. Cómo sacar una orden de protección en los atrios del cielo Para sacar una orden de protección en los atrios del cielo, le preguntas a Dios el Padre si puedes abrir un tribunal delante de Él. Deberías escuchar un sí. Dices algo como esto, Señor, me gustaría pedir que se emita una orden de protección sobre mí, sobre todos en esta liberación, sobre mi casa, Cuando "escuches" un sí, entonces di

Señor, ¿puedes darme protección angélica para hacer cumplir esta orden de protección? Al igual que en el mundo real, las órdenes de protección no vienen con protección policial automática. Debes preguntar. Lo mismo sucede con los atrios celestiales. Debe pedir protección angélica para hacer cumplir la orden de protección. Cuando recibas un sí, puedes agradecer al Padre, quien es el juez supremo, y la orden de protección se pondrá en marcha. Si tienes un demonio que viola la orden de protección, entonces puedes abrir un tribunal y denunciar al demonio por violar la orden de protección. Entonces pides que el demonio sea juzgado por esta violación, y él será removido y Juzgado. Hacemos esto por nosotros mismos, nuestros hijos, reuniones, lugares de reunión, iglesias, etc. No trates de sacar una orden de protección sobre personas o edificios malvados o impíos. Si hay una persona o un lugar que está de acuerdo con el mal, no podrás obtener una orden de protección. La orden de protección es la forma en que brindamos protección angélica sobre una liberación, sobre un edificio donde estamos enseñando, y sobre nosotros mismos y nuestras familias mientras participamos en la guerra espiritual.

**Cómo enjuiciar a los demonios en los Tribunales del Cielo.** Habrá momentos en una liberación en los que tendrás que lidiar con un demonio obstinado o un grupo de demonios. Es posible que no quieran irse a pesar de que no tienen el "derecho legal" de quedarse. Cuando esto sucede, por lo general le ordenaremos al demonio que obedezca en el nombre de Jesucristo. Como cristianos, tenemos toda la autoridad en el nombre de Jesús, y los demonios deben obedecer, sin embargo; Habrá momentos en los que todavía se negarán a irse. Lo que sucede a continuación puede ser como un episodio de la serie de policías en la televisión. El oficial de policía puede encarcelar a un sospechoso ese oficial tiene toda la autoridad para hacer que el criminal ponga las manos detrás de la espalda para ser arrestado; Hay ocasiones en las que el criminal desobedecerá esas órdenes. Pueden mentir. Pueden pelear. Pueden correr desobedeciendo la autoridad otorgada al oficial. Todo cambia cuando son atrapados y llevados ante los tribunales. En ese momento, son juzgados, juzgados y sentenciados. Luego son retirados del tribunal y llevados a la cárcel. Puedes hacer exactamente lo mismo con los espíritus demoníacos en una liberación si se niegan a obedecer el nombre de Jesús. Así es como se ve esto durante una liberación. Después de romper los derechos legales, le ordenaremos al demonio que se vaya. A veces el demonio se niega a irse o quiere discutir. En ese momento le diremos al demonio, si no quieres irte, abriré un tribunal de juicio y te haré enjuiciar por desobedecer mi autoridad en el nombre de Jesucristo. Pediré una sentencia de siete veces más tormento por toda la eternidad. (A veces 10 veces o incluso 100 veces más de tormento dependiendo de la beligerancia del demonio) Luego le dices al demonio que tiene una opción. Pueden obedecer el nombre de Jesús e ir al abismo, o pueden elegir ser llevados ante Jehová Dios, el Padre, el Creador, y ser juzgados por desobedecer el nombre de Jesús. Hacemos que elijan uno u otro. La mayoría se va cuando se siente amenazado. Algunos se negarán diciendo que no sabes cómo hacer eso o incluso dirán: "Adelante, llévame a los tribunales". Si se niegan a irse, entonces este es el proceso de enjuiciar al demonio. Usted le pregunta al candidato si puede representarlo en los tribunales del cielo actuando como su abogado. Es posible que esto ya se haya hecho mientras se rompían las maldiciones en los tribunales. Una vez que el candidato está de acuerdo, comienzas diciendo: Señor, me gustaría abrir un tribunal de juicio. Padre en este momento estoy lidiando con el espíritu del miedo y todos sus demonios asociados, o puedes ser más específico. Padre, estoy lidiando con Apolión y todos sus demonios asociados. He ordenado a estos demonios que se vayan en el nombre de Tu Hijo, y han desobedecido mi autoridad en el nombre de Jesús. Me gustaría que estos demonios fueran llevados a los tribunales, y me gustaría que fueran procesados por desobedecer el nombre de Jesús. ¿Hará que los alguaciles (ángeles) los traigan al tribunal? Por lo general, escuchará un sí o "tráigalos a la corte". Cuando sean llevados a la corte, usted comenzará el juicio. Señor, estos demonios han desobedecido mi autoridad en el nombre de Jesús. Me gustaría que estos demonios fueran procesados por desobedecer el nombre de Tu Hijo. Yo pediría que

estos demonios sean sentenciados a siete veces más castigo por toda la eternidad. En este momento, te pediría que la sangre de Tu Hijo testifique a favor de (nombra a tu candidato a la liberación). Padre, ¿me darás un veredicto de culpabilidad y harás que estos demonios sean removidos y llevados al abismo para que cumplan su sentencia? (Por lo general, entonces escuchará un veredicto de culpabilidad y los demonios serán eliminados de la persona). Por lo general, terminamos la prueba diciendo gracias, Padre, y luego volvemos a la liberación. Normalmente le preguntamos al siguiente demonio si los demonios anteriores fueron eliminados. Sin embargo, suele ser un sí; A veces mienten y dicen que no. Llámalos mentirosos y ordénales que digan la verdad. Siempre es un sí. Abrir un tribunal y juzgar a un grupo de demonios por lo general sienta un precedente porque los demás no quieren ser juzgados ante Jehová Dios. Es posible que tengas que hacerlo de nuevo con otros, pero por lo general aterroriza a los demás para que se sometan. No querrán ser juzgados. Si usted no ha roto los "derechos legales" sobre todos los demonios que fueron traídos a la corte, entonces los demonios con derecho a oprimir serán dejados atrás mientras que los demás son removidos. Debe romper todos los derechos legales antes de que se juzguen

**Sesión 4: Ordenes de liberación y la liberación para tomar rápidamente la autoridad sobre un demonio, Toma autoridad por tres cosas: **Atreves La sangre de Jesucristo, Lucas 10:19 He aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os dañará. Y el llamado de la gran comisión****

Puedes usar una orden básica para tomar autoridad sobre un demonio en cualquier momento. Siempre tomamos autoridad usando tres cosas: **la sangre de Jesucristo, Lucas 10:19 y el llamado de la gran comisión**. Puede ser en cualquier orden, pero hemos descubierto que estas tres áreas comenzarán una liberación rápidamente.

Marcos 16:15-19 (NTV) Él les dijo: "Vayan por todo el mundo y prediquen el evangelio a toda la creatura. El que creyere y fuere bautizado será salvo, pero el que no creyere será condenado. Y estas señales acompañarán a los que creen: En mi nombre expulsarán demonios; hablarán en nuevas lenguas; recogerán serpientes con sus manos; y cuando beban veneno mortal, no les hará daño en absoluto; Pondrán sus manos sobre los enfermos, y sanarán".

Lucas 10:19 He aquí, yo os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre todo el poder del enemigo, y nada os hará daño.

#### **Cómo preparar a una persona para su sesión**

A medida que comenzamos una liberación, ordenamos a cualquier apego demoníaco que hable a la mente consciente de la persona a la que estamos haciendo la liberación o que hable a través de ella. Suena raro y espeluznante, pero no lo es. La persona comenzará a tener pensamientos e imágenes a medida que comienza la liberación. Será más o menos así: En el nombre de mi Salvador Jesucristo, ¿hay allí un espíritu de ansiedad? En el nombre de Jesús, me das un sí o un no. Por lo general, la persona tendrá un pensamiento inmediato de sí o no. En el nombre de Jesús, ordenó que el rey de la ansiedad pase al frente y se ponga delante de todos los demás. El candidato a la liberación muchas veces dirá: "No puedo creer que esté escuchando y viendo estas cosas". La verdad es que siempre han visto y oído cosas puestas allí por la opresión demoníaca, pero nunca lo reconocieron. Nunca debes tener una conversación aleatoria con un demonio. **Es adivinación y es una abominación a Dios**. Toda comunicación con un demonio debe ser para interrogar con la intención de destruir el apego. La comunicación aleatoria es una puerta de entrada a un apego a la brujería. Deuteronomio 18:10-11

## **Mandamientos básicos para comenzar una liberación:**

Ahora en el nombre de Jesucristo, por el llamado de la gran comisión, el poder de la sangre de Jesucristo mi Salvador, y por la autoridad que me fue dada en Lucas 10:19, tomo control absoluto sobre todo poder demoníaco en esta casa. Escucharéis mis mandamientos y obedeceréis en el nombre de Jesucristo mi Salvador, o seréis juzgados en el tribunal de Jehová Dios. Ordeno en el nombre de Jesús que todo poder demoníaco se ponga en pie delante de Jehová Dios. Ato todo poder demoníaco en la casa, y ordeno en el nombre de Jesús que cada demonio sea puesto en esposas santas y cadenas santas. Te ordeno que no te muevas.

Despojar a los demonios de su poder, ascensos y rangos Todos los demonios tienen poderes específicos. Al igual que los humanos, algunos serán más poderosos que otros. Los reinos demoníacos que operan en una persona también tendrán rangos muy parecidos a los militares. Habrá reyes, comandantes, capitanes, tenientes y soldados. Habrán recibido ascensos a lo largo de los años, y se numerarán de mayor a menor de importancia. El que ocupe el puesto número uno será el hombre fuerte, el rey, el jefe. Los demonios de menor rango se llaman plebe. Lucas 10:19 nos da la autoridad sobre todo el poder del enemigo. Lo que esto te permite hacer es despojar a un demonio de su poder, autoridad y títulos. Los líderes incluso tendrán túnicas, anillos e insignias.

4 cosas que debes hacer al expulsar a un demonio (Te consideran un hogar y se refieren a ti como su casa)

1. Ordena a todo poder demoníaco que devuelva la casa a la forma en que Dios la creó (vuelve a poner la casa en orden)
2. Ordene que empaquen todo lo que trajeron a la casa sin dejar nada atrás (empaque todo lo que trajo)
3. Ordena que todos se mudan de una sola vez (Ordeno en el nombre de Jesús que cada demonio de \_\_\_\_\_ sea inmediatamente unido como uno)
4. Pregúntale al demonio: "¿Está todo reparado en la casa, está todo empacado, están todos juntos como uno, y esto permanece como verdad delante de Jehová Dios?" (Dios el Padre)

## **Las órdenes para expulsar a un demonio**

En el nombre de Jesucristo, ordeno al rey de (área problemática) \_\_\_\_\_ que dé un paso adelante y se ponga de pie ante Jehová Dios. En el nombre de Jesús, te despojo de tu poder y autoridad y tomo cada promoción que se te ha dado. Ordeno en el nombre de Jesús que empaques todo lo que trajiste a la casa. Ordeno en el nombre de Jesús que repare todo el daño que ha causado. Ordeno en el nombre de Jesús, que cada demonio de (nombre la aflicción una vez más) sea unido como uno solo con sus obras, sus obras asociadas, el residuo de sus obras y todos sus demonios asociados. En el nombre de Jesús, ¿has empacado todo lo que trajiste a la casa? ¿Has arreglado todo lo que has dañado y tienes todos los demonios de \_\_\_\_\_ están reunidos? ¿Permanece todo esto como verdad delante de Jehová Dios?

¿Sí? Te ordeno que vayas directamente al abismo llevando todo lo que trajiste a la casa. En el nombre de Jesús, te ordeno que nunca regreses. Sal ya. En el nombre de Jesús, les ordeno que se vayan ahora. Entra ahora en el pozo. (Sigue ordenando a la opresión que se vaya. Sentirás o verás la liberación cuando se vaya)

¿No? ¿Tiene usted un derecho legal? ¿Sí o no?

¿Sí? En el nombre de Jesús, ¿cuál es su derecho legal? Sigue insistiendo en el nombre de Jesús y ellos te lo dirán. Romper el "derecho legal" y hacer que se vaya

¿No? Entonces tienes que irte o te haré juzgado delante de Jehová Dios por desobedecer el nombre de Jesús.

### **Ordenes de liberación para comenzar una sesión de liberación**

(Llene los espacios en blanco con el nombre del candidato a la liberación)

En el nombre de Jesucristo, ato a todo demonio que me bloquea y obstaculiza y rompo toda obra maligna sea cual sea en esta habitación. En el nombre de Jesucristo, rompo toda obra maligna para detener esta liberación y ordeno que cada demonio asociado se vaya inmediatamente.

-En el nombre de Jesucristo, tomo autoridad sobre este espacio y ordeno a todos los principados e incluso al mismo satanás que regresen a los segundos cielos el cual es el lugar donde habitan los seres celestiales. Ordeno que no se dé ayuda a ningún poder demoníaco en \_\_\_\_\_ . También te ordeno que no envíes ningún nuevo poder demoníaco a \_\_\_\_\_ .

En el nombre de Jesucristo, ordeno que no se permita que todo poder demoníaco en \_\_\_\_\_ se multiplique, se divida, se reorganice, se rejunte, apruebe asignaciones o deberes.

-En el nombre de Jesucristo, destruyo todos los escondites, escudos o celdas de esta casa.

-En el nombre de Jesucristo, ordeno que todo poder demoníaco escuche mi voz y obedezca mis mandamientos, saliendo rápido y fácilmente. También ordeno que no se haga daño a \_\_\_\_\_ ni a nadie más en esta sala.

En el nombre de Jesucristo, ordeno que la única manera en que un demonio puede mudarse es fuera, lejos y dentro del pozo del abismo.

-En el nombre de Jesucristo, ordeno que, por encima de todos los sentidos, usen el sentido del habla. Te ordeno que hables claramente a través de \_\_\_\_\_ o a la mente consciente de \_\_\_\_\_ para que podamos entender claramente todo lo que se dice.

En el nombre de Jesucristo, pongo todo poder demoníaco bajo juramento ante Jehová Dios y ordeno que digas la verdad, toda la verdad, y nada más que la verdad delante de Jehová Dios.

-En el nombre de Jesucristo, ordeno que todos los poderes demoníacos asociados con \_\_\_\_\_ ya sea aquí, lejos, escondidos, durmiendo, usando algún tipo de engaño, vagando libremente o en el subconsciente salgan de cada habitación de la casa y se reúnan en el centro junto con sus obras, sus obras asociadas, el residuo de sus obras, y todos tus demonios asociados.

Ahora en el nombre de Jesucristo, por el llamado de la gran comisión, el poder de la sangre de Jesucristo mi Salvador, y por la autoridad que me fue dada en Lucas 10:19, tomo control absoluto sobre todo poder demoníaco en esta casa. Escucharéis mis mandamientos y obedeceréis en el nombre de Jesucristo mi Salvador, o seréis juzgados en el tribunal de Jehová Dios. Ordeno en el nombre de Jesús que todo poder demoníaco se ponga en pie delante de Jehová Dios. Ato todo poder demoníaco en la casa, y ordeno en el nombre de Jesús que cada demonio sea puesto en esposas santas y cadenas santas. Te ordeno que no te estes quieto. Y ahora, en el nombre de Jesucristo, ordeno al rey de (área de pecado problemático) \_\_\_\_\_ que dé un paso adelante y se mantenga atento ante Jehová Dios.

### **Sesión 5:** Atributos de los demonios y grupos de demonios

La mayoría de las liberaciones que se están haciendo son liberaciones parciales en las que uno o unos pocos demonios que se manifiestan o afectan a la persona son expulsados. Esto es genial en el altar o en público, pero casi toda la opresión demoníaca viene en grupos demoníacos. Siempre hay muchos más que un par de demonios. Puedes expulsar a un demonio de temor, pero muchas veces habrá muchos demonios de temo, y todos tendrán diferentes tareas. Temo a las alturas, temo a las multitudes, temo al fracaso, etc. La lista seguirá y seguirá. Los demoníacos ofrecerán un demonio del temo para que sea expulsado mientras mantienen intacto todo el reino del temo. Siempre hay líderes de cada grupo de demonios, y los grupos de demonios se clasificarán como un ejército o la mafia o incluso un videojuego. Habrá muchos subjefes, pero debes derrotar al jefe principal, el hombre fuerte, el encargado de derrotar al ejército. En una liberación, siempre debes ir por el que está clasificado como # 1 para obtener una liberación completa. Cuando esté identificado y acorralado, entonces puedes hacer que lleve a cabo a todos los demás demonios que hay en la casa. Los demonios de cada reino tendrán rangos como rey, comandante, capitán, teniente, cabo, soldado raso y plebeyo. Los plebeyos son los demonios de menor rango. Esta palabra proviene de la sociedad romana donde los plebeyos eran los ciudadanos de menor rango. La plebe es la clase de los esclavos, y los demonios odian ser reducidos al rango de esclavos. Cuando esto sucede, la persona será libre.

Demonios y reinos comunes: El Hombre Fuerte Potencial / Jefe / Reyes Temor Apollyon / Abaddon - Este es el hombre fuerte / jefe más común de una persona. El 90% de las veces este demonio será el #1. Temo, ansiedad, preocupación, baja autoestima, tristeza, arrepentimiento, inseguridad, soledad, fracaso, inutilidad, vergüenza, inferior, depresión. Apollyon en el Griego es destructor / Abaddon – En Hebreo es destructor / Destrucción Belcebú la mayor parte del tiempo. (Por lo general, asignado a personas del ministerio y pastores) Potencial hombre fuerte en la gente del ministerio. La destrucción es un demonio bastante común en los cristianos que traerá muerte, enfermedad, cáncer, dolencia, alergias, división, orgullo, adulterio, pobreza, pestilencia, etc. Cuando la destrucción está en una persona o en su familia, todo lo demoníaco trabajará en conjunto para destruir la vida de esa persona, su familia, sus relaciones y su ministerio. Este Reino generalmente será escorpiones o langostas. Serán clasificados como un ejército de Rey, comandantes, capitanes, príncipes, plebeyos, etc. Puede ser un dragón de dos cabezas con reyes gemelos, pero uno siempre estará clasificado como # 1. Este demonio será asignado a una persona debido a su llamado. II Timoteo 1:9. Si le preguntas a destrucción, si tienen un derecho

legal. Es posible que te responda, diciéndote que es por el llamado del candidato en el proceso de liberación. Esto es mentira. El llamado de una persona no es un derecho legal. Puede ser en una persona sufriendo de una maldición generacional. La destrucción puede también ser traído debido al orgullo en la vida de una persona. Proverbios 16:18 La soberbia precede a la destrucción.

Reinos demoníacos generalmente en destrucción / Muerte – Son generalmente llamados negros o rancios. Pregunte cuál (si la muerte está ahí, pregunte si trajo cáncer) Si la respuesta es sí, pregunte dónde trajo el cáncer. Asegúrese de que nombre dónde se encuentra todo el cáncer. Pregúntale a la muerte, si trajo la enfermedad y dónde se encuentra.

Cáncer – Siempre estara ligado a la muerte. Ordene a las áreas específicas del cáncer que te escuchen atentamente. Espíritu del cáncer de mama, tú vienes al frente y te mantienes firme. Cáncer de próstata, cáncer de vejiga, etc. Pregúntele al cáncer específico si trajo células cancerosas. Si la respuesta es sí, entonces ordénale que empaquen todas las células cancerosas, arreglen la casa y combinen a todos los demonios del tipo de cáncer. Cuando esté hecho, échalo fuera.

Enfermedad - La enfermedad suele ser serpientes. Víboras o constrictoras. Ordena a la muerte que te diga dónde ha traído la enfermedad. Ve a esas áreas y pregunta si hay serpientes allí.

Los dos puntos. ¿Hay serpientes en el colon? ¿Hay víboras o constrictoras o ambas? Pregunte cuántos de cada uno. Las víboras causan pólipos, las constrictoras causan estreñimiento. Ordena a las víboras que saquen el veneno y reparen cualquier daño, combínelas y échelas fuera. Ordena que los constrictores que suelten el colon, arreglen todo lo que hayan dañado, hagan que se combinen y luego échenlo fuera.

Legión – Dolor (legión muchas veces será un reino de dolor) Puede ser una víbora inyectando veneno causando dolor. Pregúntale al demonio si es una víbora y dónde se encuentra.

Baal – Autolesión (corte)

Suicidio: trae el deseo de morir

Pobreza: destruye las finanzas

Disensión: destruye las relaciones

**Tormento y tortura:** puede causar problemas en la piel, deformidades, infestaciones, etc. Problemas de la piel – El demonio Chiru (Este se manifestará como una medusa sobre la cabeza con tentáculos

urticantes colgando sobre el cuerpo) pregunte por su nombre (eczema, erupciones cutáneas, herpes zóster, alergias cutáneas)

**Terrores nocturnos** - Pesadillas (Puede ser Baphomet) Son búhos (Tecalote) o murciélagos, pero a veces ambos. Pregunta si hay un reino de terrores nocturnos entonces pregúntale si son búhos o murciélagos. El candidato a la liberación generalmente verá los búhos o los murciélagos.

**Íncubo / Súcubo** Demonio sexual masculino / demonio sexual femenino (encontrado con terrores nocturnos) Abuso Moloch (físico o sexual), (molech suele estar allí con la víctima de abuso o debido al abuso generacional.) De vez en cuando, encontrarás al demonio molech en una persona que es un abusador.

Violación, abuso sexual, abuso mental, abuso físico Lujuria es posible que sea Astaroth / Marcus siempre es una víbora envuelta alrededor del cuello inyectando veneno. Ordena a la lujuria que retire el veneno, y libere el cuello y repare el daño que causó antes de irse. Ordénale que empaque todo lo que fue traído al consciente o subconsciente. Puede ser desde el abuso, las maldiciones generacionales o las puertas abiertas Pornografía, confusión de género, adulterio, fornicación, perversión sexual.

**Maha Bones** es el demonio de— Masonería. Si alguien en la familia ha estado en la masonería, este demonio estará allí. Es posible que no sepan que la masonería está allí. Puede ser de cientos de años antes ... Échalo fuera primero cuando comiences una liberación, ese demonio tratará de impedir la liberación. Este demonio causa muchas enfermedades: asma, fiebre del heno, enfisema, problemas respiratorios, temor a la muerte por asfixia, problemas de garganta, enfermedad pulmonar, enfermedad hepática, enfermedad cardíaca. Es posible que la persona tenga problemas para respirar mientras lidia con este demonio.

Demonios para expulsar primero en la liberación Desecha todo poder demoníaco en el exterior primero combinándolos como uno solo Bloqueando y obstaculizando, Esto impedirá que una persona escuche al Espíritu y obstaculizará la liberación. También les impedirá recibir dones espirituales.

Sordomudos Este demonio impedirá que la persona escuche y hable en una liberación. Échalo fuera al comienzo mismo de la liberación.

**Maha Bones** Expulsa a este demonio primero si su familia participó en la masonería.

**Orión** Este demonio siempre trae duda y confusión. Siempre es un pulpo el que está en la cabeza. Pondrá sus tentáculos en la cabeza de la persona y afectará el cerebro ... Puede ser muy difícil para despojarlo de su poder porque él es muy terco, retire su autoridad y títulos, y hazlo que retire sus tentáculos del cerebro antes de expulsarlo.

**Dones falsos de George – George traerá dones falsos.**

Por lo general, estos serán dones falsos del espíritu. Falso espíritu santo, falsa palabra de ciencia, falsa profecía, falsas lenguas, etc. Este demonio muchas veces se adherirá a los dones del Espíritu Santo de una persona, pero agregará y los torcerá para el mal. Por lo general, se encuentra en personas e iglesias llenas del espíritu. Una lengua falsa puede maldecir a otros cuando ora por alguien.

**Demonios comunes que se encuentran en muchas personas.**

**Trauma** El trauma estará ahí si la persona ha sufrido un accidente automovilístico, violación, muerte

**Legión** La Legión será un gran reino que se puede asociar con cualquier cosa, pero lo encontramos más comúnmente con el dolor.

**Rabia, ira, furia** Los demonios de la ira generalmente siempre se identifican como uno de estos, pero a veces dos. Pregunta cuál es. Suele ser un oso. La persona puede gruñir o incluso ver un oso. Si esto sucede, pregúntale ¿quién eres tú? Rabia, ira o furia.

**Jezabel Rebelión y disidencia.** Si Jezabel se manifiesta, siempre será una risa de bruja loca. Si la persona comienza a reírse sin razón, entonces llama a Jezabel.

Acab, Jezabel siempre quiere un Acab. El esposo, la esposa o los hijos de una Jezabel generalmente tendrán un espíritu de Acab que es sumiso a Jezabel.

Amigos de Dalila con Jezabel. Si encuentras a Jezabel, la persona generalmente tendrá un espíritu de Dalila allí también. Ella dirá que Jezabel es su amiga.

**Leviatán tergiversará:** lo que una persona escucha o dice a los demás, haciéndoles escuchar algo diferente. También torcerá las Escrituras. Trae división. Este demonio es una serpiente marina.

**Alergias/ Alegra / Claritin / Zyrtec,** el demonio a cargo de las alergias, generalmente será uno de estos tres, pero a veces dos o los tres.

**Religión** El espíritu de la religión se encuentra generalmente, pero no siempre, en personas que han asistido a iglesias bautistas, presbiterianas, luteranas, católicas, episcopales y otras iglesias tradicionales. Puede ser difícil echarlo fuera. Muchas veces, hay que conseguir que la persona renuncie a la religión y hacerle decir que quiere una relación con Cristo, no con la religión. Se manifestará citando las Escrituras, incluso cantando himnos cuando se le confronte.

**Blasfemia** de Poindexter: Este demonio será considerado el bufón de la corte. Blasfemaré contra Dios y hará reír a todos los demás demonios. Es grosero, arrogante y piensa que es gracioso, Este demonio solo trae blasfemias. Si ves a un creyente que está lidiando con blasfemias o acercándose a ellas, esto estará allí.

**Peter Pan desarrollo detenido.** Este demonio quiere mantener a la persona en un estado infantil, no aceptando responsabilidad.

**Kundalini** Este demonio es el demonio de la nueva era y de la brujería. Es provocada por el yoga y las prácticas de la nueva era como el reiki. Yoga significa yugo, y las diferentes formas están uniendo a la persona con entidades demoníacas hinduismo. Es una serpiente que se envuelve alrededor de la parte baja de la espalda y puede destruir la espalda y causar dolor. Es testarudo.

**Falsa Sanidad:** Sanidad que se trae sobre la persona para reemplazar la sanidad verdadera de Dios con otros tipos de sanidad. Pueden ser piedras, vibraciones, acupuntura, aceites, etc. Lazos con la nueva era. Brujería Cualquier acuerdo con la brujería o participación en el ocultismo traerá un espíritu de brujería. Por supuesto, eso incluirá tableros de ouija, cartas del tarot, horóscopos, cristales curativos, pero también puede incluir Harry Potter, películas de princesas de Disney vistas una y otra vez, obras de teatro escolares con brujería y videojuegos.

**Migrañas:** Las migrañas son siempre arañas en la cabeza. Ordena a todas las arañas de la cabeza que se combinen como una sola. Haz que saquen sus telarañas y saquen sus huevos a medida que se van.

**TEPT Trastorno de estrés postraumático: TOC Trastorno obsesivo compulsivo:** Trae un demonio de perfección.

**TDA/TDAH Trastorno por déficit de atención:** Impide que una persona se concentre.

**Glotonería:** Comer en exceso Indulgencia excesiva Hace que las personas se excedan o quieran mucho de algo bueno.

**Pereza /:** Pereza la persona puede ver que el juicio es tardado sobre una persona que le ha hecho daño Esto va con la justicia. Quieres que las personas que han hecho el mal sean juzgadas por Dios por su mala acción.

**Justicia** Esto hace que una persona exija constantemente justicia por cosas que cree que no están bien.

**Desconfianza:** Distracción Distrae a la persona de todo, desde su trabajo hasta su ministerio.

**Control:** Busca controlar a las personas.

**Orgullo:** Las personas con orgullo muchas veces tendrán destrucción.

**La soberbia:** Antes del quebrantamiento es la soberbia, Y antes de la caída la altivez de espíritu. Proverbios 16:18

**Pharmakeia :** Este demonio viene con vacunas contra el corona virus. Haz que empaque todo el veneno que se trajo y repare todo el daño que se hizo antes de expulsarlo. La persona puede ver esto como gusanos en su corazón o sistema circulatorio.

**El corona virus:** Busque un demonio del corona virus si la persona ha tenido o tiene el corona virus.

**Speed Demon** Hace que la gente se muerda las uñas.

**Butterworth Candida / Levadura / fibromialgia / lupus / inflamación:** Este demonio puede traer una inflamación debilitante al cuerpo causando fatiga y dolor en los extremos.

**Serpientes:** Las serpientes son siempre constrictoras o víboras. Siempre se encuentran en los órganos, los intestinos, el sistema circulatorio, el esófago y alrededor de las piernas. Atacarán los órganos reproductivos de una mujer, causando quistes en los ovarios o inyectando células cancerosas. Se envolverán alrededor del colon inyectando veneno para causar pólipos o se contraerán para causar estreñimiento. Se envolverán alrededor del corazón para causar dolor en el pecho e inyectarán veneno para provocar enfermedades cardíacas. Se enredarán alrededor de la garganta y se contraerán para causar problemas respiratorios y alrededor de las piernas para causar problemas de circulación. En una liberación, si una persona tiene dolor en algún lugar, puedes preguntar si hay serpientes allí y obtendrás un sí o un no. Cuando obtengas la respuesta pregunta si son constrictores o víboras y te lo dirán. A veces pediremos los números. ¿Cuántas víboras hay en el colon? Por lo general, mentirán, pero siguen insistiendo y ordenando que permanezca como verdad delante de Jehová Dios. Obtendrás el número. Pregunte cuántos constrictores. A continuación, combine todas las constrictoras juntas y échelas fuera, luego combine todas las víboras juntas y échelas fuera. Puedes hacer esto dondequiera que encuentres serpientes.

**Wotiege:** Sobre el páncreas. Es un calamar que detiene la producción de insulina trayendo diabetes

**Demonios de su madre** (bajo el nombre de la madre Esto estará allí en todos los candidatos si no ha sido expulsado)

**Demonios de su padre** (Bajo el nombre del padre. Esto estará presente en cada candidato si no ha sido expulsado) Los demonios que se hacen pasar por el candidato a la liberación (falso \_\_\_\_\_) el nombre de la persona.

**Los demonios de los lazos del alma:** estos estarán bajo el nombre de la persona con la que se formó el lazo del alma.

**Sesión 6:** Dones espirituales y cómo usarlos en la liberación

**Lester Sumrall:** Los Dones y Ministerios del Espíritu Santo

**Palabra de Conocimiento,** palabra de sabiduría, don de fe, discernimiento de espíritus, don de sanidad, don de milagros, don de lenguas, discernimiento de lenguas.

**Sesión 7:** Tecnicismos de liberación Cómo los demonios se adhieren y entran en un anfitrión, Nosotros y otros ministerios de liberación hemos descubierto que los demonios generalmente se unen primero en el exterior de un anfitrión. Luego esperarán a que se abra una puerta para ingresar a la persona. Cuando la puerta está abierta, el demonio se repartirá o dividirá permitiendo que la mitad del demonio entre en la persona mientras que la otra mitad permanece en el exterior de la persona. Normalmente primero desechamos la opresión demoníaca en el exterior. Ordenamos que todos los poderes demoníacos en el exterior se combinen como uno, y luego ordenamos en el nombre de Jesús que todo lo que está en el exterior vaya al abismo. Por lo general, siempre encontrarás reinos espejados en el interior y el exterior de una persona. Una vez hecho esto, comenzamos la liberación con los reinos en el interior. Hemos descubierto que después de cada sesión de liberación, por lo general es necesario hacer auto-liberación y ordenar que cada demonio que se haya adherido al exterior de ti sea despojado de su poder y se le ordene entrar en el abismo. Muchas veces, sentirás la pesadez después de una sesión de liberación. Por lo general, esto se debe a la opresión demoníaca que puede haberse adherido a ti durante la liberación. No significa que haya entrado, sino que está sentado afuera esperando entrar con una puerta abierta. Lo suyo no es gran cosa y va con el territorio de hacer liberación. Algunos pastores tratarán de argumentar que esto no sucede, pero si sucede. Cualquiera que haga liberación de forma regular estará de acuerdo en que sentirá la pesadez después de una sesión de liberación. Ordena que todos los poderes demoníacos que estén fuera de ti se combinen como uno solo, luego despójalos de su poder y arrojelos al abismo. A medida que adquieran más experiencia en la liberación, comenzarán a reconocer la opresión obvia sobre los demás. Por otro lado, las personas con las que estás trabajando contigo en la liberación comenzarán a reconocer la opresión sobre ti que tal vez hayas pasado por alto. Es importante estar siempre abierto a recibir liberación de aquellos en quienes confías. Muchas veces, te encontrarás con creyentes que están trabajando en liberación, que son arrogantes y orgullosos. Rechazarán cualquier sugerencia de que ellos mismos puedan estar lidiando con la opresión. No seas una de estas personas. Mantente abierto a aquellos a tu alrededor que pueden ver cosas sobre ti que tú no ves. Ayuden constantemente a sus hermanos y hermanas en Cristo ayudándolos a ser libres. Debemos caminar con humildad y no con orgullo. El orgullo es la mayor trampa para los ministros y pastores de liberación y siempre viene antes de la destrucción. Opera siempre con humildad porque los demás siempre verán cosas que tú no verás. Trabajen unos con otros para mantenerse libres, pidiéndole constantemente orientación al Espíritu, porque siempre estarán bajo ataque y necesitarán ayuda. Eliminación de los demonios transmitidos a los hijos por los padres En las liberaciones, te encontrarás con demonios en los padres que obviamente han sido transmitidos a sus hijos. Esto generalmente sucede cuando el demonio se divide y pasa a los niños. Si los hijos son menores de edad, puedes ordenar que el demonio en el padre traiga de vuelta la parte que se dividió y pasó al hijo o hijos. Esto se hace preguntando si el demonio pasó a sus hijos. El padre escuchará un sí o un no, o el demonio puede hablar a través de ellos dándote un sí o un no. Si se ha pasado, entonces preguntas si el demonio puede

traer a los otros de vuelta del niño o hijos y hacer que se combinen de nuevo en el padre. Entonces le dan a usted un sí o un no para preguntarle si esto es verdad delante de Jehová Dios. Una vez más, obtendrá un sí o un no. Si son menores de dieciocho años, debería ser un sí. Llama al demonio si dice lo contrario porque está mintiendo. Ordena que el demonio traiga de vuelta todo el poder demoníaco que se transmitió a los niños y se combine como uno solo en el padre. Cuando todo se combina como uno solo, entonces puedes expulsarlo de los padres, y lo sacaré de los hijos. Cómo los demonios generacionales son traídos a la familia por pecados o maldiciones.

**Liberando a adolescentes y niños, Principados y lugares malvados:** Hablar con autoridad.

**Recuerda de** nunca tener una conversación con un demonio (nunca conversación, solo interrogación)

Traducido Por el Pastor, Richard Gutierrez su siervo en Cristo.